
El camino de Tellez

LUisTéllez no comenzará de ce

ro su presidencia
de la Bolsa Mexi

cana de Valores
lo hará dos o tres

niveles atrás

Hagamos por un momento a
un lado los pendientes que de
jó como secretario de Comuni
caciones y Transportes que en
determinado momento podrían
tener implicaciones para su pre
sente Hayjuicios pendien
tes que le involucran y habría
que esperar a que no aparezcan
otras grabaciones y que en caso
de suceder no afecten al com
portamiento del mercado

Supongamos que aprendió
lecciones en su segundo inten
to como servidor público así
como sus errores personales
tampoco paremos en la pési
ma imagen que tiene ante algu
nos círculos de la sociedad y só
lo concentrémonos en la proble
mática de la BMV

A pesar de los muchos es
fuerzos que se hicieron duran
te la gestión de Guillermo Prieto
quien ha sido tratado de muy
mala manera por los accionis
tas de la BMV lo cierto es que el
mercado de valores está muy le
jos de servir como un vehículo
eficiente para el financiamiento
de las empresas

El costo de cotización y man
tenimiento de las emisoras en el

mercado resulta muy elevado
De hecho a partir de la entra
da en vigor de la nueva Ley del
Mercado de Valores que parecía
mucho un capricho de Francisco

Gil Díaz el número neto de em
presas ha disminuido

La posibilidad de que gran
des empresas que se han alejado
del mercado regresen es muy le
jana Que las empresas media
nas utilicen a la BMV como for
ma de financiamiento a través

de colocaciones primarias es
prácticamente una quimera

Aun cuando hay un acuer
do entre las afores para com
prar acciones y papel emitido
por empresas mexicanas y muy
posiblemente el PRI llevará al
Congreso de la Unión cambios a
la ley que obliguen a estas em
presas a invertir hasta 20 de
su capital en acciones mexica
nas lo cierto es que la posibili
dad de crecimiento del mercado

de valores está muy en duda
Una de las virtudes que

mencionaban frecuentemen

te quienes promovían la candi
datura de Téllez es que ha en
cabezado empresas de gran im
portancia y que tiene una gran
capacidad para realizar acti
vidades de promoción Uno de
los más graves errores que po
dría cometer el ahora presiden
te de la BMV es llevar a su ami

go Manuel RodríguezArregui
como su segundo pues en es
te hombre se explica una buena
parte de los problemas de Té
llez como titular de la SCT

Otro de los graves problemas
que enfrenta el mercado de va
lores tiene que ver con la acti
tud de un grupo de casas de bol
sa que algunos denominan co
mo las tradicionales las cuales
son las grandes beneficiarias de
las propias debilidades del mer

cado Entre ellas se cuentan las

que querían bloquear la coloca
ción bursátil de la BMV

El tercer grave problema es
la falta de confianza que genera
el mercado bursátil entre el pú
blico inversionista

Si bien es cierto que las so
ciedades de inversión han per
mitido que aumente el núme
ro de participantes en el merca
do la realidad es que el número
de contratos en acciones no ha
crecido sustancialmente

Existen realmente pocos es
fuerzos para acercar a la cla
se media al mercado de valores
Uno de los más loables es el re

to Actinver Imagen que tiene
como principal objetivo que la
gente conozca sin invertir di
nero cómo funciona el mercado
de valores

Téllez debe reinventarse Re
construir no sólo la excelente

imagen que tuvo en un momen
to de su trayectoria sino que
además tiene que encabezar
una verdadera revolución en el
mercado de valores

RENOMBRADOS

¦Algunos quehanescucha
do de cerca a Ismael Plascencia

dicen que este hombre ganó la
elección para la Canadevi y que
eso prácticamente lo enfila pa
ra ser el próximo presidente del
Consejo Coordinador E bajo la
idea de que une la fuerza de los
pequeños

Pronto se darán cuenta los
miembros de la cámara de vi

vienda que cometieron un error
pues el aparente discurso incen
diario de Plascencia no funcio
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na ya que su objetivo no es me
jorar las condiciones de sus re
presentados ahí está el ejemplo
de su paso por Concamin sino

construir un proyecto personal
Las relaciones del ahora pre

sidente de Canadevi con el go
bierno del presidente Felipe Cal
derón son bastante malas y ahora
también se han vuelto malas con

una buena parte de los promoto
res de vivienda

Muchos votantes se tragaron
el cuento de que David Vainer só
lo iba a representar los intereses
de las grandes empresas y no vie
ron el gran trabajo que había ve
nido realizando este hombre pa
ra generar puentes en el sector del
desarrollo de vivienda

Pronto van a darse cuenta de

su elección pues mientras con
Vainer hubieran caminado por la
ruta de la unidad y el desarrollo
Plascencla los llevará al terreno
de la división

¦	Alfonso Sánchez Anaya sena
dor por el Partido de la Revolu
ción Democrática llamó nueva
mente la atención sobre el gra
ve peligro que existe en la zona
de San Juanico Estado de Méxi
co por la operación indebida de
seis gaseras pues están dentro
del llamado polígono de seguri
dad Más allá dice que el peligro
se ha incrementado por el tránsi
to de pipas por esta zona densa
mente poblada

¦	Algunos senadores ya no sa
ben qué hacer por mantener el
escándalo en el caso de Banamex

y Citigroup ya que en sus cálcu
los les dará rentabilidad política
aun cuando pudiera implicar una
crisis en el sistema financiero

Su nueva ocurrencia es que el
presidente Calderón diga oficial
mente si la posiciónjurídica ex
presada por Hacienda en torno
a los apoyos financieros a ban
cos que tienen filial en México es
la de su gobierno Nada más fal
taría que la SHCP hubiera ac
tuado sin acuerdo con eljefe del
Ejecutivo

Mientras los senadores andan

de ocurrentes publicaciones al
tamente respetadas y especiali
zadas como OxfordAnalytica da
a conocer un artículo en el cual
destaca que Agustín Carstens es
una garantía de credibilidad en
el gobierno mexicano
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